## 「週刊住宅」及び「住宅新報」に 不動産鑑定士制度推進議員連盟設立の記事が掲載されました。

行うのが目的。 けて必要な法整備などを 鑑定評価制度の発展に向 **賞は「不動産鑑定評価** 10日の設立総会で保岡

制度推進議員連盟(会長 不動産鑑定 自民党の不動産鑑定士 議連が発足

自民党

強いとした。 組んでいただけるのは心 議員42人に参加を呼びか 治主導で業界発展に取り 表して敬意を評する。政 発足したことに業界を代 推進議連ば現在、国人

日、発した。不動産

保岡観治衆院議員) が

連盟の神戸富吉会長は い」と述べた。 担ってきた。制度をさら 「念願だった議員連盟が 生に貢献してもらいた に充実し、日本経済の再 化、エリートなど不動産 はパプル崩壊後の不良債 投資市場の発展に役割を 権処理、金融機関の健全 日本不動産鑑定士政治

㈱週刊住宅新聞社 発行 「週刊住宅」2013年12月16日号 (2面) より抜粋

戦略を支える制度インフラと が12月10日設立された。 **座鑑定士制度推進議員連盟** や法改正を目的とした「不動 して発展させ、必要な法整備 不動産鑑定評価制度を成長

## 定業界に議員連盟 制度発展で法整備など

会長に保岡衆院議員

献していただき、日本の再生に貢 さつした。 にも制度の充実・改善を図っ らない。不動産鑑定士の方々 約100人が集まった。 應鑑定士協会連合会の役員ら 元気を出していかなければな くさんの諸課題を乗り越え、 へとして名を連ね、<br />
日本不動 民党の国会議員9人が世話 アベノミクスのもとで、た このほかの世話人は次の通 会長に選ばれた保岡議員は 鑑定士政治連盟や日本不動 総会には、趣旨に賛同する

あいさつする保岡議員

㈱住宅新報社 発行 「住宅新報」2013年12月17日号(3面) より抜粋

大塚高司、金子一義、金子恭 り(敬称略)。うえの賢一郎、 本幸三、松山政司 之、小林茂樹、山下貴司、 Щ